

**Maria Ladopoulos**

**Liisi Hint**

# reinkommen

14. April 2023 | 18 Uhr



## (K)not knowing

**Konzept, Recherche, Performance:**

Liisi Hint, Maria Ladopoulos

**Technische Unterstützung:** Nádía da Costa

Liisi und Maria begannen ihre Zusammenarbeit im April 2020. Mit ihrer sicheren und spielerischen Arbeitsatmosphäre haben sie sich als künstlerisches Team mit Themen wie Anfängen und Scham auseinandergesetzt. Ihre letzte Tanzaufführung „Auch Stille war nicht auszuhalten“ wurde im Februar 2023 in Tallinn uraufgeführt.

Liisi and Maria started their collaboration in April 2020. Having created a safe and playful atmosphere as an artistic team, they have dealt with topics such as beginnings and shame. Their last dance performance “Ka vaikus oli väljakannatamatu” (“The Silence Was Also Unbearable”) premiered in Tallinn in February 2023.

Die Residenz von Liisi und Maria im *ada* Studio wurde im Rahmen der Residenzförderung Tanz der Berliner Senatsverwaltung für Kultur und Europa gefördert.

Liisi's and Maria's residency at *ada* Studio is funded as part of the Residency Funding Dance of the Berlin Senate Department for Culture and Europe.



Mehr Informationen, Biografien etc.  
More information, bios etc.

Videostream: 16.-19. April 2023 auf  
<https://ada-studio.jimdofree.com>

Foto: Aïsha Mia Lethen

Liebes Publikum,

willkommen in unserem Archiv der Knoten!

Wir möchten mit Ihnen eine spielerische Struktur teilen, die wir in den vier Wochen unserer Residenz entwickelt haben. Wir haben schnell verstanden, dass Knoten in ihrer Ambivalenz faszinierend sind und viele Fragen aufwerfen. Was passiert, wenn sich zwei Körper ineinander verheddern? Schafft die Lösung einer Verwicklung immer Distanz?

Wir laden Sie ein, sich auf alle Empfindungen einzulassen, die entstehen, wenn Sie uns beim Entwirren, Knüpfen und Zerstören beobachten.

Viel Spaß!

Maria & Liisi



PS: Zum Nachlesen gibt es den Gedichtsknoten hier auf Deutsch und Englisch.

Dear audience,

Welcome to our archive of knots!

We want to share with you a playful structure that we developed during the four weeks of our residency. We have understood that knots are intriguing in their ambivalence and bring up a lot of questions. What happens when two bodies find themselves entangled? Does resolving struggle always create distance?

We invite you to allow yourself to indulge in all the feelings that arise while observing us untangle, bind and destroy.

Enjoy the (k)not knowing!

Maria & Liisi



PS: Here you can find the knot of a poem in English and German.



ada Studio gUG (haftungsbeschränkt)  
Künstlerische Leitung & Geschäftsführung: Gabi Beier  
Technische Leitung & Lichtdesign: Robert Prideaux  
PR/Social Media: Aïsha Mia Lethen  
Studioschreiberin 2022/23: Adèle Aïssi-Guyon  
[www.ada-studio.de](http://www.ada-studio.de)  
Partner in [www.tanzraumberlin.de](http://www.tanzraumberlin.de)